



EU debe reconocer que tiene sus propios cárteles del crimen: Monreal

El líder de los diputados de Morena, Ricardo Monreal Ávila, aseguró que México no desconoce la presencia de la delincuencia organizada en el país, pero Estados Unidos también debe reconocer que existen cárteles estadounidenses que distribuyen y venden droga en la calle.

Monreal advirtió que la orden ejecutiva firmada por el presidente Donald Trump de declarar a cárteles de la droga como organizaciones terroristas tendrá repercusiones económicas y no porque se vaya a perseguir a las bandas criminales de manera extraterritorial.

"... Tiene repercusiones económicas, financieras, bancarias, dado que se afectará a muchas empresas honestas, de buena fe, que están comercializando con México productos de origen lícito", subrayó en entrevista.

Argumentó que hay implicaciones de carácter más profundo que el que algunos suponen en la persecución de estos cárteles al declararlos organizaciones terroristas.

MEDIDA UNILATERAL

No obstante, confió en que Claudia Sheinbaum, como jefa de Estado y como presidenta de México, sabrá enfrentar esta orden ejecutiva, porque es una medida unilateral.

"No debemos olvidar que México ha vivido siempre el acoso desde el pasado, cuando se certificaba a México y con el Plan Mérida. Ahora también, al declarar terroristas a las organizaciones criminales, va a tener consecuencias", resaltó.

Monreal Ávila aclaró que, así como México no desconoce la presencia de la delincuencia organizada, "Estados Unidos no debe de desconocer que existen cárteles de delinquentes organizados de carácter estadounidense, que son también cárteles que allá poco se conocen, aquellos que distribuyen, que venden droga en la calle y que son cárteles de aquella nación".

Con información de AMEXI.



Foto: Cuartoscuro